

## PRIX DE L'ENTREPRISE INTERNATIONALE

### Francis Gris, numéro un européen de la rondelle



L'entreprise de Pont-à-Mousson Gris Découpage (21,5 millions d'euros de chiffre d'affaires, dont 28% à l'export) est devenue en vingt ans le numéro un européen des rondelles pour fixation mécanique. Lorsque Francis Gris crée son entreprise, en 1984, le marché des rondelles est aux mains d'importateurs ou d'opérateurs non spécialisés. Il investit massivement dans un outil de production très spécialisé et innovant pour répondre aux exigences du « juste-à-temps » de ses clients de l'industrie automobile. Présent en Slovaquie depuis 2005, son groupe mise sur les pays de l'Est et l'Allemagne pour poursuivre son développement.